

# *Alistan nuevas protestas en Estados Unidos por redadas contra indocumentados*

---



Washington, 8 ene (RHC) Organizaciones comunitarias de emigrantes preparan nuevas manifestaciones contra las redadas masivas que en los últimos días condujeron al arresto de más de un centenar de indocumentados en varios estados norteamericanos.

Los líderes de esas agrupaciones prevén realizar una marcha el sábado 16 de enero con vistas a demandar al gobierno de Estados Unidos el fin de lo que califican como operaciones inhumanas.

El activista Juan José Gutiérrez informó que se iniciará también una campaña para invitar a los inmigrantes con derecho a sufragio a que se registren y emitan sus votos en las elecciones presidenciales de noviembre venidero.

Un centenar de activistas, líderes religiosos y miembros de comunidades realizaron un plantón frente al edificio federal de inmigración en Newark, estado de Nueva Jersey, para demandar el fin de las redadas masivas.

Mientras el gobierno del presidente estadounidense Barack Obama aseguró que continuarán las redadas y expulsiones del país de inmigrantes indocumentados, pese a las críticas de legisladores y organizaciones civiles.

Estamos conscientes de estas preocupaciones. Pero la estrategia de aplicación y las prioridades del gobierno no van a cambiar, señaló el portavoz de la Casa Blanca, Josh Earnest, durante su habitual rueda de prensa diaria.

Los masivos arrestos irritan a congresistas demócratas y organizaciones defensoras de los derechos de los inmigrantes, que acusaron a la administración de rasgar el tejido familiar y aterrorizar a las comunidades de inmigrantes en todo el país.

El fin de semana anterior, el departamento de Seguridad Nacional (DHS) arrestó a 121 personas que viven ilegalmente en el país, luego de que sus peticiones de asilo u otras formas de alivio a su irregular estatus fueron negados por los jueces de inmigración.

Días atrás, el secretario del DHS, Jeh Johnson, anunció que más incursiones contra personas sin papeles podrían sobrevenir muy pronto.

Las redadas se centran en la deportación de migrantes de América Central que llegaron a través de la frontera en 2014, como parte de una gran ola de personas que huyen de la violencia en sus países de origen.

El gobierno de Obama intenta convertir a las expulsiones en un elemento disuasorio para evitar picos migratorios similares en el futuro.

Funcionarios del gobierno afirman que las operaciones se efectuaron de una manera humana.

Sin embargo, legisladores demócratas sostienen que con esa actitud, la Casa Blanca le da la espalda a la política sobre los procesos de asilo mientras exigen al Ejecutivo encontrar una manera de proteger a las personas que huyen de las malas condiciones de seguridad en Centroamérica.

Integrantes del Caucus Hispano del Congreso (CHC) solicitaron este viernes a Obama suspender de manera inmediata las redadas contra inmigrantes indocumentados y ofrecer protección temporal a familias centroamericanas sin papeles en Estados Unidos.

La legisladora por California y presidenta del CHC, Linda Sánchez, aseguró durante una rueda de prensa que pidió una reunión con el mandatario.

La víspera, dijo, dialogó con la directora de política interna de la Casa Blanca, Cecilia Muñoz, en la oficina de la jefa de la bancada demócrata en la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi.

Comunicamos claramente (a Muñoz) que las redadas son inaceptables. Seguiremos presionando al presidente para que les otorgue un Estatus de Protección Temporal (TPS). Estas personas no amenazan la seguridad nacional estadounidense, indicó Sánchez.

El viernes, el congresista por Illinois Luis Gutiérrez aseguró en un evento que recogerá firmas en la Cámara de Representantes para pedir el TPS antes de que Obama pronuncie el próximo martes 12 en el Capitolio su último discurso sobre el Estado de la Unión de su mandato.



**Radio Habana Cuba**